



# Regional Temuco juega esta tarde su último duelo de la fase regular

**LIGA A-2 DE BASKETBOL.** En el Coliseo de la Universidad Autónoma recibirá al Club Alemán de Concepción. La próxima semana enfrentará los play off.

Robinson Tobares  
robinson.tobares@australtemuco.cl

“Será su último partido en la fase regular de la Liga A-2 de Baskquetbol. Tomando esa situación como principal estímulo, Regional Temuco recibirá esta tarde al Club Alemán de Concepción.”

El duelo se vivirá desde las 19.30 horas en el Coliseo de la Universidad Autónoma de Chile y será válido por la octava fecha de la Zona D del torneo.

“Es el partido final de esta etapa y hay que enfrentarlo de la mejor manera”, dice Carlos Iglesias, jugador de Regional Temuco.

Independiente de lo que ocurra en el encuentro, el destino del quinteto temuquense no cambiará en el certamen. Ya clasificado a los play off, no se moverá del cuarto puesto de la Zona D.

## PRIMERA RONDA

Esa ubicación le llevará a enfrentar a Puerto Montt Baskquetbol en la primera ronda de la postemporada.

“Más que nada considera-

“

Más que nada consideramos este partido como una oportunidad para ganar confianza, para subir la moral y sumar otro triunfo. Necesitamos volver a las victorias”.

Carlos Iglesias,  
jugador de Regional Temuco.

mos este partido como una oportunidad para ganar confianza, para subir la moral y sumar otro triunfo. Necesitamos volver a las victorias”, afirma Iglesias, quien evidencia el sentir del plantel temuquense.

“Nos dolió perder el partido del pasado fin de semana ante Omega porque el resultado nos dejó sin chances de subir al segundo o tercer lugar. Ya quedamos cuartos y ahora hay que ir para adelante considerando esa situación”, recalca el



GENTILEZA DE ALDO ZAPATA

EN EL ENCUENTRO DE ESTA TARDE, REGIONAL TEMUCO BUSCARÁ CONFIANZA Y VARIANTES PARA ENCARAR LOS PLAY OFF DE LA LIGA A-2.

escolta.

Sin opciones de escalar en la tabla, los temuquenses enfrentarán a Alemán con un ojo ya puesto en los play off.

“Hay que enfrentar este partido de buena forma. El equipo tendrá la oportunidad de sumar minutos en cancha y de potenciar su funcionamiento antes del debut en los play

off”, sostiene Patricio Huentelqueo, presidente de Regional Temuco, quien invita a la afición cestera a presenciar el encuentro de esta tarde.

“El llamado a la gente del baskquetbol es a que nos acompañe en el último partido de esta parte del campeonato. Los jugadores necesitan el aliento para enfrentar este encuentro

y lo que viene”, subraya el dirigente.

Las entradas para el compromiso de esta tarde tienen un valor de 3.000 pesos y están a la venta en la página [www.ticketplus.cl](http://www.ticketplus.cl). El club también habilitará un punto de venta presencial de boletos en el ingreso al Coliseo de la Universidad Autónoma.